
Subject: 1 Jahr Fin
Posted by freund on Wed, 25 Feb 2009 22:39:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo zusammen,
ich nehme jetzt seit einem jahr fin und kann sagen das es bei mir bisher nix gebracht hat. die
haare wurden eher wesentlich dünner und weniger. kann mir vielleicht jemand einen rat geben,
ob es nach einem jahr ohne erfolg noch sinn macht es weiter zu nehmen? habe vor zwei monaten
von propecia zu finstada gewechselt. hat jemand erfahrungen mit fin von stada? ich glaube fast,
es wirkt nicht so gut.

vielen dank im voraus.
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